

Erschienen am 11.02.2021

© Foto und Text: Patrick Weisheit/ Thüringer Allgemeine



Bürgermeister Torsten Blümel (Linke), Gaby Schmidt von der Thinka und Bauhofleiterin Christine Wehling (von links) freuen sich über das Preisgeld von der Bundesinitiative "Naturstadt - Kommunen schaffen Vielfalt.

Grüne Daumen gesucht für mehr Vielfalt

Artern soll naturnah bepflanzt werden

Artern. Die Salinestadt ist im Rahmen des Bundeswettbewerbes "Naturstadt – Kommunen schaffen Vielfalt" ausgewählt und mit einem Preisgeld bedacht worden. Somit steht für die kommenden zwei Jahre Geld für Projekte zur Verfügung, die Insektenlebensräume entstehen lassen. Als zentrale Objekte sieht das Konzept die Entstehung einer grünen Lunge auf der Industriebrachfläche zwischen dem Saline-stadion und dem Salinegebäude sowie die Wiederherstellung des Feuchtbiotops im Sumpf nahe dem Natur- und Kräutergarten vor. Außerdem sollen Blühwiesen am Mühlgraben und Salinepark geschaffen und vorhandene Hochbeete künftig mit insektenfreundlichen Stauden bepflanzt werden. Nun werden Unterstützer für die Projekte gesucht. Möglichst viele Bürger sollen dafür begeistert und gewonnen werden. Jeder könne mit kleinsten Maßnahmen zum Artenschutz beitragen – beispielsweise mit einer insektenfreundlichen Bepflanzung der Vorgärten und Balkonkästen.

Ideen/Anregungen nimmt Bauhofleiterin Christine Wehling entgegen, Telefon: 03466/304948; E-Mail: bauhof@artern.de